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Tagesordnungspunkt: 
Antrag SV Fortuna Schapdetten e. V. vom 16.11.2019 - Erstellung eines 
Winterrasenspielfeldes 
 

Beschlussvorschlag des Sportvereines: 

1. Die Gemeinde übernimmt die Kosten für die Prüfung durch einen sachverständigen 

Gutachter. Es soll geprüft werden, ob unser Tennenplatz sich eignet zur Umwandlung 

in einen Winterrasenfußballplatz. 

2. Wenn die Prüfung ergibt, dass sich der Tennenplatz für die Umwandlung eignet, 

ändern wir unseren Antrag auf Erstellung eines Kunstrasenplatzes schon jetzt in dem 

Sinne, dass anstelle des Kunstrasenplatzes ein Winterrasenfußballplatz erstellt 

werden soll.  

3. Im Zuge der Umwandlung erweitern wir den Antrag um die Modernisierung der 

Flutlichtanlage für die Ausstattung mit LED Leuchtmitteln.  

 
 
 

Finanzielle Auswirkungen: 
 
Können derzeit noch nicht beziffert werden  
 

 

 

Klimatische Auswirkungen: 

Können derzeit noch nicht benannt werden 

 

öffentliche 

Beschlussvorlage 

Vorlagen-Nr. 198/2019 

 

Produktbereich/Betriebszweig: 
08 Sportförderung 
Datum: 
25.11.2019 G e m e i n d e  N o t t u l n  

Die Bürgermeisterin 
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Beratungsfolge: 
  

Gremium Sitzungstermin  Behandlung 

Rat 10.12.2019 öffentlich 

Beratungsergebnis 

einstimmig ja nein enthalten 
    

 
  
 
gez. Block 
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Sachverhalt: 
 
Mit Schreiben vom 16.11.2019 beantragt der Sportverein Fortuna Schapdetten e.V. die 
Erstellung eines Winterrasenspielfeldes anstelle eines Kunstrasenplatzes sowie die 
Modernisierung der Flutlichtanlage. 
 
 

Hinweis der Verwaltung:  
Eine erste Anfrage bei einem Ingenieurbüro hat ergeben, dass bei einer Überprüfung einer 
Bestandflutlichtanlage für die Umrüstung der Beleuchtungstechnik auf LED mit Kosten von 
rund 7.800 € zu rechnen ist. Bei der Überprüfung würden die Kosten für die bestehende 
Beleuchtungsanlage mit HIT-DE-Technik zu LED-Technik gegenüber gestellt und etwaige 
Problematiken (Maststatik, Gründung, Mastzuleitung, Lichtimmissionen) sowie die Kosten in 
Abhängigkeit der Nutzungsdauer (Betriebskosten, Investitionskosten der LED-Leuchten) 
dargestellt. 
Es wird zudem darauf hingewiesen, dass es derzeit fünf Flutlichtanlagen im Gemeindegebiet 
gibt, bei denen sich die Frage einer Umrüstung der Beleuchtungstechnik stellt.  

 

 
 

Anlagen: 

Antrag vom SV Fortuna Schapdetten e.V. vom 16.11.2019 

 
 
 
Verfasst:  
gez. Block, Doris   
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